

“Recordando la Vida”: el nuevo sencillo de la cantautora chilota **Pastora Alfonsina**

El cual será parte de su próximo disco Yo he nacido pa` Cantar, que tendrá como presentación oficial el festival Costumbrista de Castro el sábado 22 de febrero a las 19 horas.

“**R**ecordando la Vida” esta inspirada en aquellas vivencias y recuerdos

de niñez de la autora y el legado que dejaron nuestros antepasados, aquellas costumbres chilotas arraigadas en nuestra memoria y que se hacen parte del nuestro folclore, poniendo en valor nuestras raíces y lo importante de no olvidarlas.

Este sencillo viene a reafirmar y a continuar con la exitosa carrera artística que Pastora ha tenido estos últimos años, con canciones que ya son parte de la memoria emotiva de Chiloé como “Eres parte de mi” y “Yo soy del sur”, que han sido parte del repertorio musical de obras teatrales, muestras folclóricas, programas de televisión y como no decir el nuevo himno para la tierra chilota.

Desde que inició su carrera artística musical como cantautora, esta diseñadora de vestuario y creadora del sur, a través de

todos sus más hermosos acordes musicales y acompañada de sus músicos han reflejado la historia de Chiloé y sobre todo las costumbres de una tierra lejana pero mágica que atrae a miles de personas cada año.

Este nuevo sencillo estará disponible en todas las plataformas virtuales (Spotify, Deezer, YouTube, Google Play, entre otras) el Jueves 20 de febrero desde las 00:00 horas. Y se podrá preguardar en el siguiente link <https://links.altafonte.com/5vkvrow>

Toda la producción musical de Pastora Alfonsina ya forma parte del sello discográfico más importante de la música chilena Master media, quien apoya y difunde el trabajo de esta y otros artistas emergentes del país.

El festival Costumbrista Chilote en su versión número 44, se verá coronado una vez más con esta gran exponente de nuestro folclore, quien reitera la invitación a toda la comunidad, para conocer esta nueva producción y sus temas más recordados.

